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本篇文章给大家谈谈股指期货看股市走向，以及股指期货看股市走向吗对应的知识
点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希
望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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股指期货会影响大盘走势吗？

可以短期影响。

但是大盘才是因，股指期货是果。

大势的方向，从来都是自有自己的逻辑，不会受其他影响。

为什么股票会受股指期货的影响

看了很多朋友的回答，都没有回答到点上，本人给大家说说：

首先，什么是期货？期货不是货，期货是合约；因为股指期货的标的物是股票指数
，所以交割是现金交割；这是股指期货和股票指数的区别；

其次，股票指数是怎么来的？沪深300指数是股指期货最重要的标的指数,它是对沪
市和深市3300只个股按照日均成交额和日均总市值进行综合排序,选出排名前300名
的股票作为样本。

那么很简单了：如果样本涨，股票指数涨，那么期指涨不涨？必涨啊；如果股指跌
，期指呢？也是跌；为什么会这样？这就要说到期货的意义。

期货有几个功能，比如价格发现，比如套期保值；这里就不说价格发现，重点说说
套期保值；如果你手上有很多股票，但是你担心股票下跌，那么你可以做空期指，
如果你的股票跌了，这里亏钱，但是期指赚钱了，可以对冲；这就是套保；只是，
我们的期指门槛有50万，一个点波动300，所以很多散户被排除在外。

大家现在明白了吧，欢迎点赞，欢迎一起探讨！
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不是说股指期货能帮股市涨跌吗，怎么没看到？

股指期货实际就是一个对冲工具，另外股指期货相对股市而已确实有助涨助跌的连
锁效应;而有人提出怎么没看不到股指期货助涨助跌的现象呢？

我只能这样回答你，你是全凭感觉去判断呢？上周末受到股指期货松绑和查配资，
本周A股从牛市气氛连跌5天出现熊市的气氛，难道这是巧合吗？还是由于股指期货
松绑起到助跌的作用。

再有就是在2015年时候，如果A股没有做空力量存在，大盘连续大跌力度凭空而
来的吗？相信只要经历过2015年股灾的人都明显感觉到做空力量非常强大，这股力
量超强，唯独能想到的就是股指期货的助跌效应。

当然股指期货既然有助跌自然也有助涨，当大盘出现持续上涨之时，类似2015年
牛市，还有就是2019年过去三个多的持续上涨，也不排除有股指期货的助涨因素。
而大股东股民心中记忆犹新的当然就是记的股指期货的助跌，而助涨已经忽略，说
A股本应该具有上涨的，跟股指期货助涨无关，所以很多股民投资者心中都认为股
指期货没有助涨贡献。

其实股指期货确实对A股有助涨助跌的作用，但从历史行情来看股指期货助跌胜过
助涨，助跌的时候哪种力度无法想象，跌到找到不东南西北。因为股指期货是高倍
杠杠，高倍杠杠的推动之下，力度肯定会大很多，所以助跌的效应会扩大化。

股指期货可以做多做空赚钱，当股指期货在做空之时大盘同时也会受到牵连，从而
会直接拖累大盘指数。所以股民投资者受到这个阴影，上周末股指期货政策松绑引
发投资者担忧出现调整。

看完点赞，腰缠万贯，感谢阅读与关注。

股指期货与股市指数的关系

从表面看没有关系：因为一个是股票，一个是指数。但实际上关系密切的很。一般
机构都不会只做股票或股指，都是两者都做，看手中的筹码哪个赢面大就往哪个方
面做。

股指期货最好的一点，就是在下跌行情中机构也可以赚大钱，如是股票的话，下跌
机构也有套牢的可能。

通常来讲，为对冲风险或锁定损失额，一般都是两个方向的合约都持有，只是相对
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在不同的点位，看市场的大势（宏观面政策）及不同利益集团（券商也不会自己一
家，也都会串通几家）的博弈后的股票、指数的走向，决定在哪方面亏、在哪方面
赚。有时在股票操作上有意亏，但在股指合约上大赚，总体还是赚的。

关于股指期货看股市走向到此分享完毕，希望能帮助到您。
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